



考えるだけで、きっと地球の役に立つ。



高岡熱中 寺子屋

高岡熱中寺子屋とは、ワクワクしたい大人が集まる学び場です。10期のテーマは「SDGsを知り、実践につなげよう！」社会や環境を変える活動を第一線でされている方々が講師となります。老若男女問わずたくさんの方が一緒に学び、交流し、共に創造することを目指します。身近なことからできること、ぜひ一緒に知り、実践してみましょう！

第10期 热中寺子屋 参加募集中

とき 2021年5月15日～9月18日 毎週第3土曜日 13:00～16:30

5月15日、5月29日、6月12日、6月19日、7月3日、7月17日、8月21日、9月18日（全8回、内2回課外授業）

ところ オタヤセリオ5階 A・Bホール他

受講料 10,000円／リモート参加 5,000円（全8回分）※学生無料
興味のある授業のみ受講も可能（2,000円/回）

お申し込みはこちらから

申込方法 氏名、住所、連絡先、参加方法（現地参加、又はリモート参加）
を記入の上、事務局までメール又はFAXをお送りください。

申込先 高岡熱中寺子屋運営委員会

〒933-0029 高岡市御旅屋町101番地 オタヤセリオ6階 / ☐info@necchu-terakoya.com/☎0766-54-5122/fax:0766-54-5133



高岡熱中寺子屋 第10期授業予定 SDGsを知り、実践につなげよう！

※予定が変更する場合があります。予めご了承ください。

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS

5/15
オタヤ
セリオ

花岡和佳男（共生 水産）「SDGsとサステナブル・シーフード」



株式会社シーフードレガシー CEO
フロリダの大学にて海洋環境および海洋生物学を専攻。
卒業後モルティブ及びマレーシアにて海洋環境保全事業に従事し、2007年よりジャパン・サステナブルシーフード・プロジェクトを立ち上げ牽引。内閣府規制改革推進会議水産 WG 専門委員

5/29
オタヤ
セリオ

渋澤健（理科）「coming soon(未定)」



シブサワ・アンド・カンパニー株式会社代表取締役
コモンズ投信株式会社取締役会長
複数の外資系金融機関およびヘッジファンドでマーケット業務に携わり、2001年にシブサワ・アンド・カンパニー株式会社を創業し代表取締役に就任。07年にコモンズ株式会社(現コモンズ投信株式会社)を創業、08年に会長に就任。著書に「渋沢栄一 100 の訓言」、「SDGs 投資」等

6/12
課外
授業

南砺市ワイナリー見学 トレボー株式会社



水木伸明（社会）「アルミ水素で脱炭素社会に挑戦」



アルハイテック代表取締役社長
1959年富山生まれ。桃山学院大学を卒業後トナミ運輸株式会社に入社。在社中に廃アルミを水素燃料電池へ再生させる研究を始める。同テーマで富山大学で研究博士号を取得。実用化へ向けアルハイテック社へ出向、代表取締役社長に任命。

6/19
オタヤ
セリオ

岡林実（社会）「coming soon(未定)」



株式会社ワールドサービス代表取締役
ブラジルで育ち、小学校6年生で来日。中学卒業後、木材加工会社で派遣社員として働き始める。21歳で独立企業し、高岡市福岡町でバリ取り業務と人材派遣事業を行う。日本における日系ブルジル人の生きづらさと闘いながら多様な人が活躍できる場を提供し続けている。

7/3
課外
授業

ひみ里山 自然農園見学



後藤健市（社会）「coming soon(未定)」



株式会社スノーピーク取締役執行役員（地方創生担当）
一般社団法人野遊びリーグ 理事長 他
1959年、北海道帯広市生まれ。現在は、野遊びSDGsの地方創生に取り組んでおり、また、今後の地域活性化において不可欠であるアジアやパシフィック各地域との連携を視野に入れた活動も行っている。

7/17
オタヤ
セリオ

新居日南恵（保健室）「coming soon(未定)」



株式会社 manma 代表取締役
1994年生まれ。2014年に「manma」を設立。
2015年1月より学生が子育て家庭の日常生活に1日同行し、生き方のロールモデルに出会う体験プログラム「家族留学」を開始。「家族をひろげ、一人一人を幸せに」をコンセプトに、家族を取り巻くより良い環境づくりに取り組む。

8/21
オタヤ
セリオ

石原昇（理科）「ロボットやAIがもたらすコロナに負けない社会生活」



名古屋商科大学 客員教授（先端技術産業論）
前職の筑波大学教授の在任時に、つくば市の政策アドバイザーとしてロボットの実証実験を手掛ける。現在は、政府のロボット革命協議会の有識者メンバーとして政策提言に関わる。秋葉原と名古屋を拠点に、ロボットやAIが融合した新産業創出の支援を続けている。

9/18
オタヤ
セリオ

北澤晃（脳いきいき図画工作）「〈今 - ここ〉はどこまで深くアートで生きられるのか」



銀の櫂アートスタジオ研究室代表臨床美術士
学校教育教育学博士 / 日本臨床美術協会常任理事
脳を活性化させ、認知症予防にも効果がある「臨床美術」の振興と研究に日夜、励んでいます。魅力的な展開が組み込まれているアートプログラムによって、アクチュアルな輝きを放つ〈いま - ここ〉を引き寄せよう！

堺谷陽平（体育）「coming soon(未定)」



(株)ZORGE代表取締役社長 / 富山県eスポーツ協会会長
中学時代からPCゲームに熱中。2012年頃からスポーツサー企業を付けてオンラインイベント開催、東京でesports事業部の立ち上げに携わった後、東南アジアでの放浪を経て富山県へUターン。競技が楽しめる環境づくりを開始。2018年にeスポーツチーム「TSU RUGI」を設立。

武山良三（図画工作）「住み続けられるまちの描き方」



富山大学 理事・副学長
1956年大阪生まれ。京都市立芸術大学美術学部卒業後、サイン製作会社勤務、デザイン事務所経営の後、高岡短期大学に着任。富山大学芸術文化学教授・学部長を経て現在同大教養教育、地域貢献担当の理事・副学長を務める。サインデザインを専門分野とし、デザイン思考を用いた地域のブランド化、そのための人材育成に取り組む。

2限目 臨床美術を体験